

# Des projets et des actions à l'honneur

**Le maire de Galfingue, Christophe Bitschéné, a souhaité ses vœux aux habitants arrivés récemment dans la commune. Des responsables ont profité du bel auditoire pour présenter leurs associations.**

Vendredi 13 janvier. Ce soir-là, il a fallu disposer des chaises supplémentaires dans la salle polyvalente de Galfingue pour que chacun puisse se mettre sur son séant. « Nous n'étions pas beaucoup plus nombreux à l'époque où nous invitions l'ensemble des forces vives du territoire pour des vœux plus traditionnels », a remarqué Christophe Bitschéné.

C'est donc « rempli de joie » face à cette belle assemblée que le maire a remercié ses administrés d'« avoir pris le temps » de venir à la rencontre des élus, des agents communaux et autres forces vives



La mairie-école de Galfingue (à droite) sera rénovée en 2023. Photo L'Alsace/J.N.

locales. « Je suis venu sans discours. On ne sera donc pas dans la longueur », a-t-il fait savoir en préambule.

Très vite, la page d'accueil

du site internet de la mairie a été projetée sur grand écran afin de servir de fil conducteur, tandis que le déroulé des onglets a per-

mis de compléter les informations de vive voix.

L'auditoire, qui comptait une quarantaine de nouveaux habitants (installés

dans la commune depuis la dernière cérémonie organisée en 2019), a également eu la primeur d'entendre que des arbres seront nouvellement enracinés à divers endroits pour compléter la quarantaine d'espèces fruitières déjà plantées dans le verger communal. « Les travaux au centre-bourg vont enfin démarrer », s'est aussi réjoui le maire. Quant à la journée citoyenne, « un grand événement qui a réuni 130 participants à la dernière édition », elle est déjà planifiée le samedi 27 mai.

## Du côté des associations

Le responsable de l'amicale des sapeurs-pompiers et les responsables des associations ont successivement fait savoir qu'ils espèrent de nouvelles recrues. On a aussi appris la façon dont la bibliothèque, qui

compte 3000 livres destinés à tous les âges, fonctionne grâce à l'investissement de cinq bénévoles, mais aussi que la section marche, réactivée il y a un peu plus de deux ans, a prévu une balade ouverte à tous au printemps (et attend aussi des bénévoles pour aider à l'organisation).

Avant de partager la galette des Rois, après quasiment deux heures d'échanges, un citoyen a fait connaître son projet de relancer des collectes de sang. Cette belle initiative pourrait aboutir, en partenariat avec l'Établissement français du sang, à une première collecte « dès le mois de septembre ». Encore faut-il que de bonnes volontés s'engagent au sein du comité et/ou à donner son sang à Galfingue, commune qui comptait 839 habitants lors du dernier recensement.

**Justine NALOUËI**